

## Badonviller

# Escapade sportive nocturne au cœur du « Petit Canada lorrain »

Samedi soir, le club VTT a convié ses membres ainsi que leurs familles à participer à une sortie nocturne au cœur du « Petit Canada lorrain ».

C'est dans les forêts et sur les contours du lac de Pierre-Percée que les participants se sont élancés, lampes frontales allumées, pour une aventure sportive et conviviale. Cette sortie a rassemblé une bonne cinquantaine de personnes.

Deux parcours étaient proposés afin de s'adapter à tous les profils : pour les plus sportifs, un circuit VTT de 23 kilomètres, et pour les autres, une marche nocturne

de 9 kilomètres, passant notamment par le Pré Barbier et les Bordes.

À l'arrivée, après l'effort, place au réconfort. Tous les participants se sont retrouvés autour d'un baeckeoffe bien chaud, permettant de se réchauffer et de prolonger la soirée dans une ambiance détendue et amicale. Entre sport, nature et convivialité, cette nocturne restera un beau moment de partage, apprécié aussi bien par les cyclistes que par les marcheurs, confirmant une nouvelle fois le dynamisme du club et l'attrait du cadre naturel exceptionnel de Badonviller.



Cette sortie a rassemblé une bonne cinquantaine de personnes.